

Sulz a. N.

## Schecks aus Lotte-Kröner Fonds

Von Jürgen Huber 20.04.2018 - 19:44 Uhr



Henry Rauner übergibt Sigrig Rosenzweig, Roman Rieger, Birgit Kaiser und Manfred Knispel (von rechts) einen Scheck. Foto: Huber *Foto: Schwarzwälder Bote*

**Sulz.** Am gestrigen Freitag haben sich die Vertreter der vier von der Lotte-Kröner Stiftung bedachten Vereine und Institutionen aus Holzhausen in der Volksbank Sulz zur symbolischen Scheckübergabe getroffen. Insgesamt konnten vier Schecks mit insgesamt rund 1000 Euro an den Kindergarten, den Fußballclub, den Musikverein und an den Posaunenchor für die Jugendarbeit übergeben werden. Aufgeteilt wird der Ausschüttungsbetrag nach einem speziellen von Lotte Kröner festgelegten Schlüssel. Henry Rauner, Vorsitzender der Bürgerstiftung Rottweil, überreichte den Scheck an Kindergartenleiterin Birgit Kaiser, Sigrig Rosenzweig, Vize-Vorsitzende des Musikvereins, Roman Rieger, Vorstandsmitglied und Jugendleiter des FC, und an Posaunenchorleiter Manfred Knispel.